



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

24/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Sheinbaum se reúne con equipo de la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunió con el equipo de proyecto de dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, la cual se discutirá el próximo lunes en torno a la reforma al Poder Judicial. La noche de este jueves la próxima presidenta mantuvo una reunión con actuales legisladores para dar seguimiento al resultado de los foros. De acuerdo al coordinador de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, el mensaje del funcionario Ken Salazar no afecta la decisión de avalar el proyecto.

<https://drive.google.com/file/d/1wKp7hl6tIrUloRV0oI1pKaqo4DSEM24K/view>